

Le démon renard à neuf queues

J'étais le plus fort du monde entier. Je suis le plus intelligent, je suis le YinYang et je pouvais me transformer en énorme monstre et un jour des aliens ont envahi la planète et tout à coup je sentis une puissance extraordinaire puis je me transformais en quelque chose d'autre. LE DÉMON RENARD À NEUF QUEUES. Des millions de personnes sont mortes. Et je vis un énorme cœur d'alien. Je me suis rapetissé et entrai dans le cœur. Je rencontrai Aksel. Et on devint les meilleurs amis et je détruisis le cœur.

Doriàn

Fun

